



Joshua Frey

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg



Pressemitteilung vom Freitag, 19. Juli 2019

## **Joshua Frey gratuliert SchülerInnen im Landkreis Lörrach zur erfolgreichen Schulgartenarbeit**

**Joshua Frey MdL: „Gartenarbeit ermöglicht Kindern die Zusammenhänge in der Natur zu verstehen und damit ihre Zukunft nachhaltig zu gestalten.“**

Das Land zeichnete heute im Rahmen der Initiative „Lernen für die Zukunft – Gärtnern macht Schule“ insgesamt 136 Schulgärten im Land aus, darunter auch fünf Schulen im Landkreis Lörrach, die mit ihren kreativen Projekten die Natur in den Unterricht holten. So erhielt unter anderem die Grundschule in Wiechs für ihre herausragende Schulgartenarbeit einen Preis in Höhe von 300 Euro, eine Urkunde sowie eine Plakette. Auch drei Schulen in der Stadt Lörrach, nämlich die Erich-Kästner-Schule, die Hellbergschule und die Schlossbergschule, wurden mit jeweils 200 Euro und einer Urkunde für ihre vorbildliche Schulgartenarbeit ausgezeichnet.

Der Lörracher Landtagsabgeordnete Joshua Frey freut sich über diese Auszeichnungen und gratuliert den Schülerinnen und Schülern für ihr hohes Engagement in der Schulgartenarbeit: „Ganz im Sinne der ´Bildung für nachhaltige Entwicklung´ können Kinder bei der Arbeit in ihrem Schulgarten ganz selbstverständlich wichtige Zusammenhänge in der Natur verstehen lernen und sehen woher Obst und Gemüse kommen. Dieses Verständnis ist eine wichtige Grundlage um ihre Zukunft nachhaltig gestalten zu können.“

### **Hintergrundinformationen:**

Die Initiative „Lernen für die Zukunft – Gärtnern macht Schule“ ist eine gemeinsame Initiative des Ministeriums für Ländlichen Raum und des Kultusministeriums in Baden-Württemberg.

Als Dank für die Teilnahme sowie als Anregung für das weitere Engagement erhält jede teilnehmende Schule einen Preis. Dabei handelt es sich um Geldpreise, welche durch praktische Gartenwerkzeuge bis hin zu Hochbeeten ergänzt werden. Einsteigerschulen können an Workshops zur Gestaltung von Schulgärten teilnehmen. Zudem hat jede Schule Tipps von einer fachkundigen Bewertungskommission bekommen.

Zahlreiche Verbände und Einrichtungen unterstützen die Initiative ‚Lernen für die Zukunft – Gärtnern macht Schule‘. Dabei handelt es sich beispielsweise um Organisationen aus den Bereichen Freizeitgartenbau und Gartenkultur oder um die Berufsverbände des Gartenbaus sowie der Garten- und Landschaftsgestaltung. Auch der Baden-Württembergische Genossenschaftsverband, der LandFrauenverband Württemberg-Baden, der NABU Baden-Württemberg oder Schulgartenarbeitskreise und Pädagogische Hochschulen sind beteiligt. Aus diesem Kreis stammen zahlreiche Preise.